

Liebe Patientin, lieber Patient,
liebe Angehörige.

Aufgrund der Corona-Lage gilt in den Kliniken Maria Hilf ein vollständiger Besucherstopp. Für Schwerstkranke und Kinder sind Ausnahmen möglich. Diese Besuche müssen Sie vorab zwingend mit der Station oder dem behandelnden Arzt abstimmen!

>>> WICHTIG <<<

Zutritt für Besucher nur nach Vorlage eines negativen Corona-Testergebnisses, welches nicht älter als 48 Stunden sein darf!

Vor einem Besuch ist der „Fragebogen für Notfallbesuche“ auszufüllen. Diesen erhalten Sie auf www.mariahilf.de oder vor Ort an unserer Patienteninformation. Beachten Sie während Ihres Aufenthaltes die Hygienemaßnahmen.

Wir bitten um Ihr Verständnis und wünschen Ihnen bzw. Ihren Angehörigen baldige Genesung!

Ihre Kliniken Maria Hilf



Tragen Sie während des gesamten Aufenthalts eine saubere FFP2-Maske.



Halten Sie einen Abstand von mindestens 1,5 m zu allen Personen.



Führen Sie regelmäßig eine Händedesinfektion durch.